

Liebe Kundinnen, liebe Kunden

Im vergangenen Jahr hatte ich Euch über die Reduktion meines Arbeitspensums und meine neuen Aufgaben beim Autohaus von Känel AG informiert. Dieses Jahr bot mir die Gelegenheit, mich intensiv auf den nächsten Lebensabschnitt vorzubereiten. Die reduzierte Arbeitszeit gab mir Raum, mich anderen Themen zu widmen und mich in aller Ruhe auf den Ruhestand einzustimmen

Nun habe ich entschieden, meine Pläne in die Tat umzusetzen: Ich werde mein Arbeitsverhältnis beim Autohaus von Känel AG per 31.12.2024 endgültig beenden.

Wenn ich auf die vergangenen 39 Jahre zurückblicke, erfüllt es mich mit Stolz, Teil der beeindruckenden Entwicklung des Autohauses gewesen zu sein. Vom kleinen Familienbetrieb hat sich das Autohaus von Känel AG zu einem modernen Unternehmen mit 86 Mitarbeitern entwickelt

„So lange beim gleichen Arbeitgeber – ist das nicht langweilig?“ mag sich der eine oder andere fragen. Doch wenn ich an meine ersten Jahre im Büro, an der Tankstelle oder im Taxi zurückdenke, kann ich sagen: Langweilig war es nie!

In meinen Anfangsjahren waren Bleistift, Taschenrechner und Schreibmaschine meine täglichen Begleiter. Der Fax galt damals als technisches Highlight, und wenig später revolutionierte der erste PC die Arbeitswelt. Auch die Automobiltechnik hat in diesen Jahren enorme Fortschritte gemacht: Der VW Käfer war mittlerweile vom VW Golf abgelöst worden und die Einführung des Katalysators löste einen Technologie-Schub aus.

Die Entwicklung ist nie stehengeblieben und als wir im Jahre 2003 den Vertrieb des neuen VW Californias übernehmen durften, eröffnete sich mir ein völlig neues Betätigungsfeld.

Diese neue Aufgabe verknüpfte Hobby und Beruf und ich durfte mithelfen, dieses neue Kundensegment aufzubauen.

Für all diese spannenden Jahre, die interessanten Begegnungen und für die gute Zusammenarbeit möchte ich allen von Herzen danken.

Meine Kollegen Domenico und Dusty sind mit viel Herzblut bei der Sache und ich darf meine Aufgaben ohne Bedenken an die beiden weitergeben.

Ich wünsche Euch alles Gute für die Zukunft. Bleibt gesund und tragt Sorge zu Euch

Herzliche Grüße

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized, cursive name followed by a long, wavy horizontal line underneath.